

# RENCONTRE AVEC :

**BULLES  
D'ETOILES**



Afin de rapprocher nos généreux donateurs, adhérents et salariés, nous continuons notre série de portraits. Aujourd'hui c'est au tour de Bulle d'étoile. Arrivée chez nous il y a 4896 heures, cette jeune licorne de 352 ans fut l'héroïne fantastique de nombreux rêves d'enfants. Dans les années 2000 détrônée par des séries animées et des jeux vidéo, elle se retrouve au chômage. Sans ressource ni famille elle va vivre recluse dans une forêt enchantée où elle sera, hélas, victime de discrimination par le clan des « Fées Gafatoi », un gang bien connu à Utopie-Land.



En arrivant chez Voisinage, elle trouvera du réconfort et beaucoup de bienveillance parmi ses collègues. Ses différences d'âge et d'origine sont aujourd'hui de véritables atouts. Elle avoue avoir encore beaucoup de difficultés à rendre la monnaie avec ses sabots. Mais nos adhérents sont compréhensifs et patients même si son accent elfique est encore très prononcé, son sourire pailleté enchantera tout le monde. Tout juste détentrice de son permis de conduire, c'est à bord de son nuage volant qu'elle s'apprête à reprendre une formation en comptabilité. Un parcours ambitieux et courageux pour Bulle d'étoile qui en arrivant à Voisinage ne savait que multiplier les bonbons ! Toujours généreuse en anecdotes et contes, Bulle d'étoile partage facilement ses récits d'hommes-arbres, de cyclopes et autres trolls autour de délicieuses barbes-à-papa.

Le Mot de



l'encadrant :

« Bien sûr que les licornes existent, c'est une sirène qui me l'a dit ! »

Dr Gyneco

La motivation de Bulles d'Etoile :

NON A LA DROGUE  
ET  
OUI AUX LICORNES !!!!

Vous l'aurez compris (du moins on l'espère), Bulles d'étoiles n'existe pas, elle n'est que le résultat de deux semaines de confinement. Ce qui est vrai en Revanche c'est qu'aujourd'hui Voisinage fête ses 25 ans

**Bon 1<sup>er</sup> Avril !!**

